



Châtelet, le 8 JANVIER 2022

Avis 6 : quelques nouvelles pour la rentrée

Chers parents,
Chers élèves,

Comme vous avez dû l'entendre dans les médias, il n'y a pas vraiment de changements programmés pour la rentrée.

Nous conserverons tous les dispositifs de sécurité sanitaire décidés jusqu'à présent. Les locaux d'éducation physique, le réfectoire et la salle d'étude seront équipés d'un appareil grand écran mesurant la qualité de l'air.

Nous gardons évidemment tous les tests de récupération pour les élèves absents à la session de Noël.

Bien que Madame Simon, professeur de sciences ne sera pas présente et que nous n'avons à ce jour toujours pas de remplaçant, nous maintiendrons les examens prévus, dans l'intérêt des apprentissages de vos enfants.

À partir de ce lundi 10 janvier, Monsieur De Backer fera office d'économiste à la place de Madame Caliman.

Croyez, chers parents, chers élèves en notre entier dévouement.

Didier Lorge,
Directeur

Nathalie Di Stefano,
Coordinatrice